



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

28. Oktober 2019

Stadtpolitik, Gesellschaft & Soziales, Homepage, Kinder & Jugend

Verleihung des „Angelika-Thiels-Preises“ an „Transform Your City“

Das Wiesbadener Jugendparlament verleiht den Angelika-Thiels-Preis in diesem Jahr an das Projekt „Transform Your City“. Der Preis ist mit 1.000 Euro dotiert. Er wird in einer Feierstunde am Donnerstag, 7. November, um 18 Uhr im Großen Festsaal des Rathauses überreicht. Die Feierstunde wird durch das Cello-Duo der Wiesbadener Musik- und Kunstschule (Elias Hauth und Leo Stoll) umrahmt, das Rock- und Pop-Stücke auf dem Cello darbietet.

Dem Auswahlgremium gehören neben weiteren Stadtverordnetenvorsteherin Christa Gabriel, Sozialdezernent Christoph Manjura und der Vorsitzende des Jugendparlaments, Silas Gottwald, an. Es entschied sich für das Projekt, weil dieses „durch viele kleinere, praxisorientierte und jugendgerechte Aktionen und Initiativen Jugendliche an politische Themen wie etwa Antisemitismus, Nachhaltigkeit oder demokratische Teilhabe heranführt“.

Den Preis vergibt das Jugendparlament in Erinnerung an die vor zehn Jahren verstorbene Stadtverordnetenvorsteherin Angelika Thiels in diesem Jahr zum vierten Mal. Er zeichnet Projekte oder Konzepte aus, die sich mit der Jugendpartizipation in Wiesbaden beschäftigen und sie aktiv fördern. Der Förderpreis wurde im Jahr 2011 an das Projekt „stadtgeschichten.de“ der Jugendinitiative Spiegelbild des Aktiven Museums Wiesbaden verliehen. Im Jahr 2013 ging der Preis an den Bund moslemischer Pfadfinder und Pfadfinderinnen Deutschlands (BMPPD) für das Projekt „Flamme der Hoffnung“. Im Jahr

2015 wurde der „Verein zur politischen Partizipation“ ausgezeichnet, einen Anerkennungspreis bekam das Projekt „Parkfeld Studio“.

+++